

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DEL ESTADO DE HIDALGO
INSTITUTO DE CIENCIAS ECONOMICO ADMINISTRATIVAS
LICENCIATURA EN CONTADURÍA**

INVESTIGACIÓN DE OPERACIONES

MAESTRA: MARISOL BURGOS CERECEDO

**FERIA UNIVERSITARIA DEL LIBRO
ENSAYO**

ALUMNO: MARÍA ALEXIA RODRIGUEZ LÓPEZ

NO. DE CUENTA: 400624

4°SEMESTRE GRUPO "2"

FECHA DE ENTREGA: 29 DE AGOSTO DE 2023

INTRODUCCIÓN

La Feria Universitaria del Libro es el evento editorial y cultural más importante del Estado de Hidalgo, con especial énfasis en la promoción del libro y la lectura, y su inclusión en el mercado editorial, lo cual ha permitido a la FUL posicionarse como una de las ferias del libro más importantes de México, con una trayectoria de más de tres décadas.

DESARROLLO

El día 29 de agosto tuvimos la oportunidad de ir a la Feria Universitaria del Libro (FUL) donde se llevaron varias actividades acabo, como lectura de libros, venta de estos mismos, conferencias entre otros. En esta ocasión asistimos específicamente a la presentación de un libro llamado “Todo lo que nunca te dije (y algunas cosas que tal vez no recuerdes)” del autor Luis Fernando Guerrero Hernández, un poco de información de él es, que es nacido en la ciudad de Pachuca de Soto, Hidalgo. Estudió la Licenciatura en Ciencias de la Comunicación en el Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo.

En 2017 el Instituto Mexicano de la Juventud lo nombró mejor conductor de televisión a nivel nacional, gracias a su destacada participación como creador de contenidos para internet. En 2018 obtuvo un reconocimiento por parte de la Editorial SM, donde convocaron a booktubers de todo el país para concursar con videoreseñas para acudir a la Feria Internacional del Libro en Guadalajara. Ese mismo año la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo lo reconoció con el Mérito Garza. En 2022 estrenó “Ciudad de Letras”, espacio radiofónico dedicado a la literatura que se transmite en Radio UAEH Actopan, San Bartolo Tutotepec y Zimapán. Actualmente se desempeña como productor en Radio UAEH Actopan, maestro de ceremonias, tallerista, y organizador de eventos sociales.

Y el día 3 de septiembre por voluntad propia asistí al concierto de la clausura la Feria Universitaria del Libro donde participo la orquesta sinfónica dirigido por el maestro Edgar Gutiérrez con los solistas Selene Fitch y Manuelo Hung en el grupo The Stradhas. El tema de este año fue música disco de los años 70's y 80's.

CONCLUSIÓN (OPINIÓN PERSONAL)

Fue muy grato el poder estar presente en la feria, lo disfruto mucho el ir y creo que si cumple su propósito de fomentar la lectura, siempre mi experiencia es de lo más lindo, la presentación del libro no fue nada aburrida al contrario fue muy interesante y algo interactiva, y bueno de la clausura amo la orquesta sinfónica y si tengo la oportunidad de ir a verlos a futuro lo seguiré haciendo feliz de la vida.

ANEXOS

